

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4308-le-match-de-la-saison>

« Le match de la saison ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/01/2013 09:56 🏠 Avant-match 📄 Lu 2.820 fois 👤 Par bluefever67 💬 4 comm.



RCS-Grenoble, 2006-2007. © allez-racing

Il erre sur le stub depuis quelques temps déjà, le match face à Grenoble arrivant, nous avons réussi à épingler Gratiano38 pour qu'il nous parle de son club et du choc à venir avec le Racing.

(racingstub.com) Pour commencer, peux-tu te présenter en quelques mots et nous dire depuis combien de temps supportes-tu le GF38 ?

Gratiano38 : Je suis étudiant, amoureux de ma ville et de mon Dauphiné natal. Je suis abonné cette saison tout comme la saison passée où j'ai également effectué plusieurs déplacements. Je supporte ce club depuis le début des années 2000 et les années « ventre mou » de Ligue 2.

« df »

Quels sont les moments qui ont marqué ta « carrière de supporter » ?

Le match contre Saint-Etienne en 2004 il me semble, où Rojas marque d'une bicyclette somptueuse que personne n'a oublié ici. Après, je citerais bien évidemment la montée en Ligue 1 sans oublier le premier match en CFA2 l'an dernier contre Fréjus au stade des Alpes où je ne m'attendais pas à voir autant de monde et autant d'ambiance ! Ca m'a beaucoup marqué. Et enfin, une des plus belles sensations de ma « carrière de supporter » reste le déplacement à Valence (équivalent de Mulhouse pour vous) pour la Coupe de France l'an dernier, où même réduit à 9 et menés 2-0, nous revenons à 2-2 à la dernière minute, c'était vraiment un moment magique.

Comment Grenoble vit-il sa nouvelle vie de club amateur depuis l'an passé et le CFA2 ?

Le club n'est plus sur le devant de la scène mais il se reconstruit doucement mais sûrement dans un certain anonymat des Grenoblois. Mais le club est encore bien vivant pour tous les bénévoles, les historiques du club qui portent le club en eux, et ceux qui se battent pour le ramener au statut professionnel.

Comment réagissent les supporters ? Sont-ils encore nombreux à se déplacer et à animer les tribunes du stade des Alpes ?

Les « vrais » sont encore là et les rats ont quitté le navire... On était 18000 en L1, on est 2500 maintenant : où sont passés les 15500 autres ? Mystère. Bref, le club peut encore compter sur un soutien massif (pour son niveau) à domicile comme à l'extérieur où des supporters se déplacent également. De plus, j'insiste sur le mot « supporter » et non pas spectateur car le Kop pousse nos joueurs à la victoire et ne lâche jamais rien. Il y a pas mal d'abonnés aussi, environ 1600 il me semble.

A moyen terme, quels sont les objectifs du club ?

La montée en National d'ici 2 ans au maximum !

Après 14 matches de CFA, Grenoble pointe à la 7e place au classement. Quels sont les motifs de satisfaction et à contrario, de déception ?

Je vais commencer par les motifs de déception. En premier lieu, le manque de réussite et de confiance de l'équipe. Lors de certains matches où la défaite était interdite, on n'a pas été assez tueur. Autre déception, les accumulations de tuiles, à savoir blessures et suspensions qui font que l'on a jamais pu aligner notre équipe type ! Au niveau des satisfactions, nous n'avons jamais été dominés et submergés par une équipe. Chaque fois que nous avons posé notre jeu, nous avons étouffé l'équipe adverse. Honnêtement, sans mauvaise fois aucune, notre place est trompeuse ! Nous ne méritons absolument pas cette septième place et sans ce manque criant de réussite (je pense aux matches contre Mulhouse, Yzeure, Moulins et Villefranche notamment), on devrait être bien plus haut au

classement..

Ne nous cachons pas, Grenoble vise la montée en National cette année. Quels sont les adversaires que tu crains le plus et pourquoi ?

En premier lieu, je me méfie de Strasbourg. Le Racing, c'est le Racing, un gros club, gros budget, grosse équipe, c'est l'adversaire que je crains le plus. Ensuite, Mulhouse, ils connaissent le CFA, ont un effectif pas dégueulasse du tout et ont une certaine continuité qui me fait peur. Puis pour finir, La Duchère même si je ne les ai pas trouvé impressionnants à Grenoble, ça reste quand même solide.

Quel joueurs composent l'épine dorsale de l'équipe ?

Tout d'abord, en défense, on s'appuie sur Selim Bengriba, Fabien Tissot-Rosset (suspendu samedi) et Hugo Cianci (ex-Boulogne). Au milieu de terrain, on compte sur Florian Michel (formé au club), [Abdellah Zoubir](#) et [Hamadi Ayari](#).

Pour son premier match de l'année 2013, c'est un déplacement à Strasbourg qui se profile. Est-ce que l'on craint un manque de rythme ?

Il y a eu un match amical contre le voisin Échirolles (CFA2) il y a une semaine (0-0). Puis les joueurs ont bien bossé pour se remettre en jambes donc de mon point de vue, on ne craint pas le manque de rythme.

De plus, le GF38 compte de nombreux suspendus, dont son entraîneur. A ton avis, avec quelles armes les Isérois vont-ils se défendre ?

Vous mettez le doigt là où ça fait mal ! Oui, des suspendus, des blessés et des joueurs en reprise, on comptera donc 6-7 absents et non pas des moindres. C'est sûr que ça va nous handicaper, mais honnêtement, nos remplaçants sont loin d'être ridicules et auraient leur place de titulaire dans n'importe quelle équipe de CFA mis à part 2-3 exceptions je pense. Les Grenoblois ne vont pas à Strasbourg en victime, mais avec la confiance, la soif de vaincre et une grinta d'enfer qui constitueront à mon avis les armes de nos joueurs. Et techniquement, c'est loin d'être dégueu non plus !

Strasbourg vient de battre le leader La Duchère la semaine passée. Quel regard portes-tu sur le club et sa saison en cours ? Tu les vois lutter pour la montée jusqu'au bout ?

Je suis régulièrement sur le stub donc j'ai écho de pas mal de choses. Je sais que le Racing déçoit et que certains cadres ne sont pas à la hauteur. Je pense que cette équipe est capable du meilleur (Sedan) comme du pire (Yzeure). Le problème est plus dans la tête qu'autre chose et si les joueurs se réveillent et se motivent, je pense que le Racing va être dur à suivre. J'attends ce match avec impatience pour enfin les juger de mes propres yeux.

Quelle importance les supporters donnent-ils à cette rencontre ? L'attendent-ils de pied ferme ?

Évidemment, c'est coché sur mon agenda depuis longtemps. C'est le match de la saison ou le déplacement de la saison tout du moins. J'aurais toutefois préféré qu'on se pointe à Strasbourg avec notre équipe au complet, on aurait vraiment pu avoir un duel au sommet et ainsi comparer nos deux équipes.

Et pour finir, un petit pronostic ?

Je déteste les pronostics, comment être objectif sans faire parler le cœur ? Allez, je vois bien un match hyper serré, 1-1 je dirais.

Merci au stubiste [gratiano38](#) pour son intervention ! Vous savez où le trouver pour plus d'informations sur le GF 38 !

bluefever67